
第１回子ども議会
フォトリポート

当日の一般質問の内容は、別冊の
子ども議会だよりで詳しく紹介し
ています。

子ども議会が始まるまで、楽しみ
にしていました。とても楽しかっ
たです。またやってみたいです。

どんな感じで進むのかとて
も不安でしたが、終わって
ホッとしました。議員は、
とても大変だなと感じまし
た。

ドキドキしたし、上手く言
うことができるか不安でし
た。終わって安心しました。

始まるまでも、始まってか
らもとても緊張したけど、
楽しかったです。議員の経
験ができてよかったです。

緊張感がやばい上に空気が張りつめてい
て、とても疲れました。でも町の本当の
気持ちを聞くことができてよかったです。

自分のセリフをずっと練習
していたけど、とても不安
でした。やりとげることが
できてよかったです。

心臓がバクバクしていました
が、終わってすっきりしました。
議員の仕事を知ることができ
ました。

始まるときは少し緊張したけ
ど、終わって、安心して力が
抜けました。とても楽しかっ
たです。

子どもたち、みなさん
よく考えていて、い
ろんな視点があって、
とてもよかったです。

子どもたちもよく勉強し
て事前学習をたくさんし
たんだろうなと思いまし
た。よく頑張りました。 議会を初めて見ました。

生徒会の人たちも自分
の意見を言っていて、
すごかったです。

子どもたちも自分の日ご
ろ思っていることをきち
んと調べて、堂々と質問
していたので、成長を感
じてうれしかったです。

せっかくいろいろ調べ
て、町がよくなるよう
に考えてくれたので、
将来は町のために残っ
て欲しいです。

子どもたちがとても
しっかりしていて、
頼もしく思いました。
とてもよかったです。

町が、本当に僕た
ちのことを考えて
くれていることが
わかりました。

議会が始まるまで緊張しかし
ていなかったけど、失敗しな
かったので、一安心しました。

始まるまで緊張して、ずっと
イメージトレーニングしてい
ました。ちゃんと言うことが
できてよかったです。とても
楽しかったです。
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参加してみての感想
を聞かせてください

中学生や保護者、一般の方から傍聴した感想を
聞きました。
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